
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 7. Dezember 2018, 14:14

Wie genau änderst du den Namen per Kext? Ich habe den Property Injector genutzt und es
auch mit Clover versucht. Der Rename greift nicht. Erst wenn ich WEG dazu nehme wird der
Name geändert. Aber wie schon erläutert: Die iMac Pro Bezeichnung für die Vega ändert nichts
daran, dass VideoProc die falsche GPU anzeigt bzw. bei deaktivierter GPU "N/A" anzeigt. Es
muss also einen anderen Grund gehabt haben, dass direkt nach dem 10.14.2 bis zum ersten
Reboot die korrekte GPU in VideoProc angezeigt wurde.

Und falls die Frage aufkommt: Nein, die Anzeige ist nicht kosmetisch. Im VTDecoderXPCService
werden die AMD Videobeschleuniger nicht aufgeführt, solange die GPU nicht korrekt in
VideoProc erscheint. Ich bin mir ziemlich sicher, dass das auch der Grund dafür ist, dass wir
hier anhaltende Probleme mit DRM bzw. Netflix in Safari haben. Es wäre für die gesamte
Hackintosh Community von Vorteil, wenn man hier den Grund für das falsche Verhalten
herausfinden könnte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40504-wie-wichtig-ist-die-igpu-im-hacki-und-gibt-es-eine-igpu-in-
einem-echten-mac/?postID=469853#post469853
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